



Atlanta, GA 20 de noviembre del 2014

ENTREGA DE RECURSOS IME BECAS



El día de hoy se llevó a cabo el evento de entrega de recursos del programa IME becas en las instalaciones de este Consulado General. Este programa, creado por el Gobierno de México en el 2005, busca año con año apoyar a la población mexicana - o de ascendencia mexicana - residiendo en los Estados Unidos para que continuar o iniciar su formación académica. Desde su creación, 44 mil estudiantes se han visto beneficiados por IME Becas.

Anualmente se otorgan recursos a organizaciones sociales no lucrativas o instituciones educativas que cuenten con programas de educación y capacitación o de apoyo a la educación superior, para migrantes mexicanos en todo el país.

El Gobierno de México aportó desde el 2005 y hasta el 2013, anualmente, 10 millones de pesos al programa. Para el ciclo 2014-2015, la administración del Presidente de la República, Lic. Enrique Peña Nieto, incrementó el monto asignado para a IME-Becas mediante un enorme esfuerzo encabezado por el propio titular del Ejecutivo, de esta manera, por primera ocasión en la historia institucional de IME-BECAS se cuadriplicó el presupuesto.

La educación superior y la educación para adultos son los sectores considerados prioritarios para IME Becas. Por esta razón, nuestro Comité Local seleccionó a tres organizaciones: Plaza Comunitaria Family Advancement Ministries Inc. (PCFAM), Plaza Comunitaria Casa de la Cultura Latinoamericana (PCCCLA) y Georgia Perimeter College Foundation (GPCF), para ser las beneficiarias.

Las instituciones seleccionadas realizarán una aportación que al menos duplique los recursos que les fueron otorgados por el Gobierno de México, con la finalidad de beneficiar a un mayor número de estudiantes.